

## Deportes



► El volante Michael Ríos, pese a la oposición del zaguero Leandro Delgado, dispara para anotar la igualdad ante los albos. FOTO: AGENCIAUNO

## COLUMNA

## ASOMOS DE GRANDEZA



**Rodrigo Goldberg**

Comentarista de CDF y Radio Bío-Bío

**A**YER, como en tantas otras ocasiones, el estadio Monumental fue testigo de un partido que se jugaba dentro y fuera de la cancha. Resulta imposible abstraerse de todo lo que ha sucedido alrededor de la tienda alba durante las últimas semanas. Jugadores amenazados por "giles" disfrazados de hinchas y un nuevo presidente que asume en uno de los momentos más lúgubres de Colo Colo, que además tuvo que anunciar el despido de Ivo

Basay, DT e ídolo del club. Al frente, la cosa no andaba tanto mejor. A pesar de estos últimos respiros, la UC se ha convertido en materia de conversación por su irregularidad. Frente a Cobreloa sacó la cabeza del agua, pero el tiempo apremia y ya el martes se juega su clasificación a segunda fase de la Copa Libertadores. El partido sí era fundamental. Y si bien el primer tiempo así parecía reflejarlo, el segundo tiempo reveló la razón del momento de estos equipos. El discurso previo de estos partidos es que son diferentes, que la ubicación en la tabla no importa, que atrás quedan los partidos previos y el acostumbrado y repetido discurso. Es justamente la oportunidad de reivindicación. Es el momento de romper la monotonía y de decir presente. El partido que todos quieren jugar para dejar atrás el infierno previo. Parte de la memoria colectiva se resetea después de esta clase de partidos.

En la cancha se vivió la tensión. Universidad Católica empezó mucho mejor y su posesión anunció su actitud. Sin embargo, la ausencia de velocidad revelaba respeto. Le costó mucho acelerar en el último cuarto de cancha. Luis Pérez entendió que lo aconsejable era esperar el desgaste y aprovechar la velocidad en el contraataque. Y así fue.

**Luis Pérez entendió que lo aconsejable era esperar el desgaste y aprovechar la velocidad en el contraataque.**

**Universidad Católica empezó mucho mejor y su posesión anunció su actitud.**

**Cuando se dieron cuenta de que no podían ganar, la consigna era simplemente no perder.**

En los mejores minutos de la UC apareció Millar. El primer tiempo prendió y se vio actividad. Pensé que el destape venía en la segunda parte. Pero nada. Salvo algunas bravatas personales, ambos terminaron defendiendo su arco con dos líneas de cuatro hombres. Atacaron, es cierto. Pero no arriesgaron más de la cuenta. Ninguno de los dos fue a forzar el error contrario, como sí lo hicieron en el primer tiempo. Es más, ninguno de los hombres que ingresaron desde el banco fue capaz de cambiar el ritmo del partido. Entraron en la misma sintonía y,

lamentablemente, con la misma actitud.

El resultado puede ser y es a veces un accidente dentro del partido, pero es también la consecuencia de una manera de enfrentar el juego. Las individualidades deciden sobre una base establecida. No aparecen de la nada. Rompen la monotonía desde la estructura previa. Salvo Esteban Paredes, en los albos, y Felipe Gutiérrez, en la UC, la segunda etapa fue plana. Poca aceleración y, en general, poco riesgo. Como si hubieran firmado el empate. Como un pacto de no agresión. Creo que, finalmente, cuando se dieron cuenta de que no podían ganar, la consigna era simplemente no perder. Ciertamente la UC dominó el balón. Pero sin profundidad. Lamentablemente, no le basta con eso. Para pensar en el martes y en la parte final del torneo necesita más. En actitud y en rendimientos individuales.

Colo Colo debe seguir replanteando su esquema y sus nombres. La UC se estabiliza y ya piensa en el martes. Definitivamente, y a pesar de su presente, se les debe exigir más. Son de los equipos que más invierten. Son los que atraen la atención. Antes de cualquier análisis, ambos deben entender que esto no es un castigo del cielo ni mucho menos. Es sólo el reflejo de lo que han mostrado. Asomos de grandeza.

**Lippi Tantauco**  
EXPLORATION RACE  
Chiloé - Chile

FELICITACIONES A LOS CORREDORES DE LIPPI TANTAUCO EXPLORATION RACE, QUE DURANTE TRES DÍAS COMPITIERON EN EL LADO SALVAJE DE CHILOÉ ENTRE BOSQUES DE TEPÚ Y CAMPOS DE TURBALES, EN CONDICIONES CLIMÁTICAS QUE CALARON PROFUNDO EN SU CUERPO Y ESPÍRITU. INFORMATE DE LA CARRERA EN [WWW.TANTAUCOEXPLORATIONRACE.CL](http://WWW.TANTAUCOEXPLORATIONRACE.CL)

## I. MUNICIPALIDAD DE EL BOSQUE

### DIRECCIÓN DE SALUD

Requiere contratar

**MÉDICOS**  
para los centros de salud familiar de la comuna.

Jornada 22 hrs  
Jornada 33 hrs  
Jornada 44 hrs

Dirigir curriculum a Avda. Padre Hurtado N° 9546  
El Bosque, teléfono (02) 5276895, en horario desde  
9:00 a 17:00 horas de lunes a viernes.

SADI MELO MOYA  
ALCALDE

### CITACION

Cooperativa Huertos Familiares de Polpaico Limitada Cita a Reunión de Socios el domingo 22 de abril primera citación 10:30 segunda citación 11:00 hrs.

#### Tabla a tratar:

- \* Lectura Acta anterior
- \* Aprobación Balance
- \* Varios
- \* Elección Junta de Vigilancia
- \* Concejo de Administración.

### ATENCIÓN IMPORTADORAS, COMERCIANTES

**SE ARRIENDA LOCAL**  
DE 120 m<sup>2</sup> EN MEJOR  
UBICACIÓN DE IMPORTANTE  
GALERÍA COMERCIAL EN CONCEPCIÓN

**RENTA UF 100**

[rhuapropiedades@hotmail.com](mailto:rhuapropiedades@hotmail.com)  
Cel. 94716300



WWW.IND.CL